



VIVIERS-LÈS-MONTAGNES : HOMMAGE À CLAUDE

Claude Montagné, habitant de Viviers-lès-Montagnes, a quitté ce monde le 6 avril dernier, après un long combat contra la maladie. Ses funérailles ont été célébrées samedi dernier, en l'église Saint-Martin.

Enfant de Viviers, il était né le 6 novembre 1957. Électromécanicien de formation, il avait travaillé la plus grande partie de sa vie chez Eiffage, en participant notamment à de grands chantiers en tant que chef de poste d'enrobés.

Magny-Cours et le viaduc de Millau

Parmi ces derniers, on peut citer le circuit de Magny-Cours ou encore à la construction du viaduc de Millau. Plus tard, il prenait la responsabilité du poste de fabrication d'enrobés de Saint-Pons-de-Thomières (Hérault).

Il s'était marié le 25 juillet 2009 avec Sylvie Ramière, et avait adopté ses enfants Sylvain et Sébastien deux ans plus tard.



Claude a été quelque temps président du Blason de l'amitié vivéroise (BAV) et a été toute sa vie présent et disponible pour Viviers, le club de foot où il fut gardien puis arbitre, ainsi qu'auprès de différentes associations du village.

Compte tenu de sa formation initiale, Claude était toujours appelé en renfort pour gérer les préparatifs et les branchements électriques des principaux événements de la vie de la commune.

Passionné de chasse et de nature, le trait qui le caractérisait le plus était la générosité. Sa famille, ses amis ont toujours été sa priorité.